
VERBALE NR.61 DEL 08/05/2017 approvato nella seduta del 25/05/2017 

L’anno 2017, il giorno 8 del mese di maggio, previo convocazione prot. nr. 442 del 03/05/2017, si è riunito il Consiglio 

dell’Ordine per discutere e deliberare sui seguenti punti all’Ordine del Giorno: 

1) Approvazione verbale seduta precedente. 

2) Iscrizioni, cancellazioni, trasferimenti.  

3) Terne per concorsi, commissioni, etc.  

4) Richiesta patrocini, nulla-osta, etc.  

5) Parere di congruità parcelle professionali.  

6) 62° Congresso Nazionale degli Ingegneri - Perugia, 27-30 giugno 2017. 

7) Indizione dell'elezione per il rinnovo del Consiglio dell'Ordine per il quadriennio 2017/2021. 

8) Comunicazioni del Presidente.  

9) Varie ed eventuali. 

Alle ore 18,28 sono presenti i Consiglieri Antonio FASULO, Gaetano D’AGOSTINO, Antonio AQUINO, Patrizio 

CIASULLO, Roberto CORVIGNO, Antonio Gerardo DONATIELLO, Angelo IANNICIELLO, Massimo MAGLIO, 

Fulvio MASI, Antonio PISANO e Vincenzo ZIGARELLA. 

Il Consigliere Natascha ALBANESE ha comunicato l’impossibilità a partecipare alla odierna seduta di Consiglio. 

PUNTO 1 

Il Presidente propone al Consiglio l’approvazione del Verbale nr. 58 della seduta di Consiglio del 10/04/2017 

richiedendo nel contempo se ci siano osservazioni; non essendocene, il Consiglio lo approva, con l’astensione del 

Consigliere CORVIGNO. 

PUNTO 2 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Marco PANARELLA, prot. nr. 449 del 08/05/2017, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, con il 

numero 2840. 

Vista la richiesta, prot. nr. 417 del 19/04/2017, inviata dall’ing. Mario DELLA BADIA, iscritto presso questo Ordine 

nella sezione A dell’Albo Professionale, settori civile e ambientale - industriale - dell’informazione, con il numero 246, 

il Consiglio, delibera all’unanimità la cancellazione del collega dall’Albo Professionale a far data da oggi. 

Vista la richiesta, prot. nr. 450 del 08/05/2017, inviata dall’ing. Alfonso CAVALIERE, iscritto presso questo Ordine 

nella sezione A dell’Albo Professionale, settori civile e ambientale - industriale - dell’informazione, con il numero 1715, 

il Consiglio, delibera all’unanimità la cancellazione del collega dall’Albo Professionale a far data da oggi. 

Il Consiglio, vista la comunicazione dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Caserta, prot. nr. 431 del 26/04/2017, 

che attesta la presentazione della domanda di iscrizione dell’ing. Francesco MONTEFORTE all’Albo degli Ingegneri 

della Provincia di Caserta per trasferimento da questo Ordine concede il previsto nulla-osta. 

Il Consiglio, vista la comunicazione dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Monza e Brianza, prot. nr. 439 del 

02/05/2017, che attesta la presentazione della domanda di iscrizione dell’ing. Michele DE MATTIA all’Albo degli 

Ingegneri della Provincia di Monza e Brianza per trasferimento da questo Ordine concede il previsto nulla-osta. 

PUNTO 3 

Vista la richiesta  prot. nr. 414 del 13/04/2017 della sig.ra Giuseppina CHIRICHIELLO di una terna di collaudatori per 

la sanatoria dei lavori di costruzione di un Fabbricato nel Comune di Vallata (AV) alla Via IV Novembre, il Consiglio 

delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) 

verbale nr. 91: Gaetano TAFURO (nr. 329), Claudio PUZIO (nr. 540), Carmine SPINIELLO (nr. 1213) con l’avvertenza 

che gli uffici provvedano a verificare la correttezza contributiva relativamente alle quote di iscrizione precisando che in 

caso di carenza saranno gli stessi uffici ad effettuare ulteriori sorteggi sino al punto di fornire al Committente una terna 

in regola con le quote di mantenimento. 

Vista la richiesta  prot. nr. 436 del 27/04/2017 del sig. Adelmo TROISI di una terna di collaudatori per la sanatoria dei 

lavori di realizzazione di un Deposito Agricolo nel Comune di Montoro (AV) alla Via Bosco Matarazzo - Località 

Acqua Ricciardi, il Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio 

del 04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: Luigi ESPOSITO (nr. 1650), Carmine NICASTRO (nr. 602), Francesco 

IANNACCONE (nr. 430) con l’avvertenza che gli uffici provvedano a verificare la correttezza contributiva 

relativamente alle quote di iscrizione precisando che in caso di carenza saranno gli stessi uffici ad effettuare ulteriori 

sorteggi sino al punto di fornire al Committente una terna in regola con le quote di mantenimento. 

Vista la richiesta  prot. nr. 443 del 04/05/2017 del sig. Attilio LO CONTE di una terna di collaudatori per la sanatoria 

dei lavori di costruzione di un Deposito Agricolo nel Comune di Bonito (AV) alla Località Cinquegrana, il Consiglio 

delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) 

verbale nr. 91: Antonio SCAFURO (nr. 1784), Rocco MAGGIO (nr. 1173), Luigi TECCE (nr. 1556) con l’avvertenza 

che gli uffici provvedano a verificare la correttezza contributiva relativamente alle quote di iscrizione precisando che in 

caso di carenza saranno gli stessi uffici ad effettuare ulteriori sorteggi sino al punto di fornire al Committente una terna 

in regola con le quote di mantenimento. 

Vista la richiesta  prot. nr. 444 del 05/05/2017 del sig. Giovanni Battista MANZO di una terna di collaudatori per la 

sanatoria dei lavori di realizzazione di una Piscina con annessi accessori nel Comune di Grottaminarda (AV) alla 



Contrada S. Andrea, il Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del 

Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: Rosario DE MARCO (nr. 1842), Marcello LANZA (nr. 768), Sergio 

PALLINI (nr. 717) con l’avvertenza che gli uffici provvedano a verificare la correttezza contributiva relativamente alle 

quote di iscrizione precisando che in caso di carenza saranno gli stessi uffici ad effettuare ulteriori sorteggi sino al punto 

di fornire al Committente una terna in regola con le quote di mantenimento. 

PUNTO 4 

In ottemperanza alle disposizioni riguardanti la privacy viene omessa la trattazione. 

Il Presidente da comunicazione della richiesta di collaborazione per l’organizzazione di un convegno tecnico su 
“CONSOLIDAMENTO, RINFORZO STRUTTURALE E ADEGUAMENTO SISMICO CON NUOVE TECNOLOGIE GREEN 

MEDIANTE SISTEMI FRP E FRCM: MATERIALI, RICERCA UNIVERSITARIA E CASI DI STUDIO" da tenersi il 14 giugno 

2017, come da allegato programma. Il Consiglio delibera all’unanimità di aderire riconoscendo 3 CFP per la 

partecipazione all'evento formativo e dà mandato al Presidente di curarne tutti gli ulteriori aspetti connessi. 

I Consiglieri AQUINO e ZIGARELLA illustrano la proposta di collaborazione per l’organizzazione del Seminario “LA 

ISO 37001 COME ASSET PER PREVENIRE LA CORRUZIONE NEL SETTORE PUBBLICO E PRIVATO”, oltre 

l’organizzazione del corso “Anti-Bribery Management System Auditor/Lead auditor FUNZIONE DI CONFORMITA’ PER 

LA PREVENZIONE DELLA CORRUZIONE UNI ISO 37001. Corso di aggiornamento sul Sistema di Gestione 

Anticorruzione ai fini della qualifica degli Anti – Bribery Management  System”. Il Consiglio delibera l’organizzazione 

del solo Seminario, riconoscendo 2CFP agli iscritti partecipanti e impegnando la somma di € 200,00 più IVA, per 

l’utilizzo della Sala del Virginia Palace Hotel, dà mandato ai Consiglieri AQUINO e ZIGARELLA di curare tutti gli 

aspetti consequenziali. 

Il Presidente da altresì comunicazione della richiesta di collaborazione per l’organizzazione di un seminario tecnico dal 

titolo “LE MEMBRANE IMPERMEABILIZZANTI, NORME E SISTEMI DI POSA” da tenersi il 24 Maggio 2017, come da 

allegato programma. Il Consiglio delibera all’unanimità di aderire riconoscendo 3 CFP per la partecipazione all'evento 

formativo e dà mandato al Presidente di curarne tutti gli ulteriori aspetti connessi. 

Il Presidente da anche comunicazione della richiesta di collaborazione per l’organizzazione di un seminario tecnico dal 

titolo “COSTRUIRE IN CFS – DIFESA SISMICA E SOSTENIBILITA' AMBIENTALE” da tenersi il 13 Giugno 2017, come 

da allegato programma. Il Consiglio delibera all’unanimità di aderire riconoscendo 3 CFP per la partecipazione 

all'evento formativo e dà mandato al Presidente di curarne tutti gli ulteriori aspetti connessi. 

Inoltre il Presidente riferisce della richiesta di organizzazione del Seminario Tecnico “SISTEMI E SOLUZIONI PER IL 

CONSOLIDAMENTO STRUTTURALE ED ANTISTISMICO DEI DIVISORI ORIZZIANTALI”, come da proposta di 

programma allegato. Il Consiglio approva la proposta di programma  e dà mandato allo stesso Presidente di curare tutti 

gli aspetti consequenziali. 

Il Presidente comunica che è pervenuta richiesta in riferimento all’organizzazione di Corsi abilitanti per “ESPERTO IN 

GESTIONE DELL'ENERGIA ED ENERGY MANAGER”, come da proposte di programma allegato. Il Consiglio approva le 

proposte di programma e dà mandato al Presidente di curare tutti gli aspetti consequenziali. 

Infine, il Consigliere AQUINO riferisce della proposta dell'AUTORITA' di BACINO di organizzare congiuntamente un 

Ciclo di Incontri Formativi sul tema “PIANIFICAZIONE TERRITORIALE E RISCHIO IDROGEOLOGICO”, come 

programma allegato. Il Consiglio prima della definitiva approvazione del programma proposto ritiene necessario un 

approfondimento sia sui contenuti che sulle modalità, e dà, quindi, mandato al Consigliere AQUINO di provvedere 

riferendo in un prossimo Consiglio.  

PUNTO 5 

Nulla da trattare. 

PUNTO 6 

Sul punto prende la parola il Presidente che illustra l'articolazione del  62° Congresso Nazionale che si terrà a Perugia, il 

Consiglio all'unanimità dei presenti delibera, nel rispetto del regolamento congressuale: 

la partecipazione del Presidente e dei cinque Delegati, quest'ultimi nelle persone dei Consiglieri Massimo Maglio, 

Gaetano D'Agostino, Fulvio MASI, Antonio Gerardo Donatiello e Patrizio Ciasullo; 

la partecipazione del Delegato under 35 nella persona dell'ing. Angela Montemarano; 

la partecipazione in qualità di osservatori di ulteriori n° 4 Consiglieri. 

Il Consiglio delibera inoltre: 

- di dare mandato agli uffici di segreteria di provvedere all’iscrizione nei termini predetti; 

- di dare mandato al Tesoriere di curare gli aspetti connessi alla sistemazione alberghiera dei congressisti; 

Il Consiglio da atto che la somma complessiva è imputata sul corrente bilancio. 

Si allontanano i Consiglieri Corvigno, Zigarella, Donatiello e Ianniciello. 

A questo punto venuto meno il numero legale la seduta viene sospesa. 

Il  presente verbale viene chiuso alle 19.30. 

Il presente Verbale è redatto ai sensi dell’art. 13 del vigente Regolamento delle attività del Consiglio e, quindi, le 

deliberazioni del Consiglio sono immediatamente esecutive e valide. 

 

 



 IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE 

 (ing. Gaetano D’AGOSTINO)  (ing. Antonio FASULO) 


